

CDU-Fraktion (Anfrage Nr. 1706/2015)
--

Eingereicht am 15.07.2015 um 12:39 Uhr.

Ratsversammlung

Anfrage der CDU-Fraktion zur "Rente mit 63"

Vor dem Hintergrund unserer letztjährigen Anfrage und dem letzten Bericht des Instituts für Arbeitsmarkt- und Berufsforschung (IAB), das konstatiert, dass vornehmlich Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer im öffentlichen Dienst im Alter von 63 ohne Abschläge in den Ruhestand gingen, stellt sich die Frage nach der Entwicklung in der Stadtverwaltung. Das IAB hat unter anderem auch festgestellt, dass das Interesse in den Belegschaften von Wasserversorgungsbetrieben und Abfallversorgern groß sei, während in der Gastronomie vergleichsweise weniger Interesse bestehe.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Wie viele Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus welchen OEs der Stadtverwaltung sind durch die sogenannte Rente mit 63 im Berichtszeitraum bis zum 31.07.2015 ausgeschieden? (bitte zu der Ermittlung eine dezidierte Aufstellung nach OEs)
2. Sind unter den unter 1. genannten Personen signifikant häufig Personen aus den Belegschaften der Stadtentwässerung und der Gastronomiebetriebe HCC und Gartensaal vertreten (Bitte Auflistung nach Betrieben) oder haben sich andere Schwerpunkt-OEs ergeben?
3. Wie stellt sich die Wiederbesetzung der freigewordenen Stellen dar und zwar durch interne und/oder externe Bewerbungen?

Jens Seidel
Vorsitzender

Hannover / 16.07.2015